

**SAGE MIR ETWAS UND ICH
WERDE ES VERGESSEN.
ZEIGE MIR ETWAS UND ICH
WERDE ES BEHALTEN.
LASS MICH ETWAS ERLEBEN
UND ICH WERDE ES
VERSTEHEN.**

KONFUZIUS

KONTAKT

Adresse |

Kita Weltentdecker
Scharnhorststraße 1
07743 Jena

Internet |

welentdecker.jena.de

email |

kita.welentdecker@jena.de

Telefon |

03641 - 227577

Fax |

03641 227578



LIEBE ELTERN,

WIR FREUEN UNS, SIE IN UNSERER KITA "WELTENTDECKER" BEGRÜSSEN ZU DÜRFEN.

"ALLER ANFANG ISTNEU!"

Warum eine Eingewöhnung?

Die Eingewöhnung ist ein schrittweiser Übergang von der Familie in die Kindertageseinrichtung. Es ist für Sie und ihr Kind eine besonders sensible Zeit, die es gilt, erfolgreich zu meistern. Deshalb ist es wichtig, dass allen Beteiligten Zeit und Raum bleibt sich in die neue Situation einzufinden und allmählich neue Beziehungen aufzubauen.

Wie lange dauert eine Eingewöhnungszeit?

„Jede Aufnahme beginnt mit einer individuellen Eingewöhnungszeit. Näheres hierzu regelt die Konzeption der Kindertageseinrichtung.“
(Benutzersatzung § 4 Abs. 6 der kommunalen Kitas Stadt Jena.)
Je nach Bedarf des Kindes, der Eltern und Erzieher gestalten wir die Eingewöhnungszeit individuell und treffen dazu mit Ihnen kontinuierliche Absprachen.

Wie ist der Ablauf einer Eingewöhnung?

In einem ersten Gespräch zwischen Eltern und Pädagogen werden wichtige Informationen zur Kita und Familie ausgetauscht. Hierbei können besondere Bedürfnisse und Besonderheiten Ihres Kindes thematisiert werden und der konkrete Ablauf der Eingewöhnung wird festgelegt. Durch die Anwesenheit eines Elternteils oder einer anderen vertrauten Person während der Eingewöhnung, erfährt Ihr Kind die Sicherheit, die es braucht, um sich auf die neue Situation einzulassen. Mit individuellem Blick erfolgt nach einigen Tagen dann eine erste Trennung, in der Ihr Kind ohne Ihre Begleitung am Tagesablauf teilnimmt.

SITUATIONSANSATZ

BEWEGUNGSFREUNDLICHE KITA

VORURTEILSBEWUSST

SICHTBAR & TRANSPARENT



© Maria Arend

MULTIPROFESSIONELLES TEAM

SPRACHKITA IM BUNDESPROGRAMM
"WEIL SPRACHE DER SCHLÜSSEL ZUR WELT IST!"

VIelfältig

BEdürfnisorientiert

NATURVERBUNDEN

DEAR PARENTS,

WE ARE VERY HAPPY TO WELCOME YOU, TO OUR "WELTENTDECKER" DAYCARE CENTER.

"EVERY BEGINNING IS NEW!"

Why settling in?

Acclimatization is a gradual transition from the family to the day care center. It is a particularly sensitive time for you and your child to master successfully. It is therefore important that everyone involved has time and space to get used to the new situation and to gradually build new relationships.

How long does it take to settle into the new situation?

"Every recording begins with an individual acclimatization period. The concept of the day-care center regulates more details."
Depending on the needs of the child, the parents and the educator, we design the settling-in period individually and make ongoing agreements with you.

What is the process of acclimatisation?

In a first conversation between parents and educators, important information about daycare and family are exchanged. Special needs and peculiarities of your child can be discussed and the further process of settling in is determined. The presence of a parent or other familiar person during the settling-in period gives your child the security it needs to adapt to the new situation. After a few days, with an individual look, there is a first separation in which your child takes part in the daily routine without your company.

